



Comité Provincial Namur
Commission de Formation des Arbitres

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION N°1 DES RESPONSABLES DU PROJET « POTENTIELS » DU 12.06.2024

Présents : Kévin Baufays, Nicolas Delvigne, Jérôme Rousseau, Corentin Wautelet.

La réunion débute à 18h30.

Les participants à la réunion discutent des arbitres à inviter au projet « potentiels » pour la saison 2024-2025. Pour cette saison, deux groupes seront créés. Les responsables du groupe 1 seront Jérôme Rousseau et Corentin Wautelet. Les responsables du groupe 2 seront Kévin Baufays et Nicolas Delvigne. Une liste de 10 arbitres pour le groupe 1 et de 13 arbitres pour le groupe 2 est établie. Les arbitres seront contactés par mail afin de savoir s'ils sont intéressés de (continuer à) participer au projet. Ils seront informés qu'une certaine implication est attendue de leur part.

Les participants discutent ensuite des activités qui seront organisées dans le cadre du projet.

Deux activités se dérouleront tout au long de l'année : le mentorat et le groupe WhatsApp. Deux groupes WhatsApp seront créés : un pour le groupe 1 et un pour le groupe 2. Les quatre responsables seront dans les deux groupes. L'objectif de ces groupes sera de partager des situations intéressantes et de donner des avis. Concernant le mentorat, une liste de dix mentors est établie. Les mentors seront contactés afin de savoir s'ils sont intéressés de participer au projet. Les consignes concernant le mentorat seront données aux arbitres par mail ou lors d'une réunion en début de saison.

Plusieurs activités ponctuelles seront également organisées. Pour le groupe 1, un tournoi de formation de niveau P2H sera organisé le 18 août au Mosa Jambes. Des formateurs seront présents. Les arbitres seront filmés et les matchs seront analysés. Pour le groupe 2, la même activité sera organisée le 25 août au Mosa Jambes. Les équipes seront des P1D et P2D. A la mi-saison, une activité analyse de clips, comparable à celle de la saison passée, sera organisée pour les deux groupes. Dans la deuxième partie de saison, chaque groupe ira voir un match de niveau supérieur, le filmera et l'analysera (éventuellement avec les arbitres du match). Les dates précises de ces deux activités doivent encore être déterminées. L'organisation de colloques spécifiques pour les arbitres du projet est également discutée.

Les arbitres seront informés de l'organisation du projet et des différentes activités par mail ou lors d'une réunion en début de saison (éventuellement après l'assemblée générale).

La réunion se termine à 21h.

Pour les responsables,

Jérôme Rousseau